



# あいことば 上宇部 2025

～ 「あい」「ことば」を大切にする学校 ～

06.03 NO-20

## プール清掃！！

いよいよ水泳の授業の季節がやってきました。6月12日には、今年度はじめての水泳授業(=プール開き)が行われる予定です。

昨日の1、2校時目に、5年生全員が、プール開きに向けて、プールサイド、トイレ、シャワー室、更衣室の清掃を行いました。その活動の様子について、竹部先生(5年3組担任)が、以下のようにお話ししていました。

「みんな楽しそうにしながらも、清掃作業の意図を理解しながら、一所懸命に活動していました。全員がしっかり活動していたので、どんどんきれいになっていきました。一心不乱に活動する子どもや、気を利かして動く子どももいて、頼もしい学年に成長してきているな～って実感します。」

みんなで何かをすることは、学校で学ぶ大きな意義です。また、作業をしながら、プールサイドに咲いている植物に目を向けたり、水中にいる小動物(なんとザリガニが

いました……)の観察もできたり、プチ自然観察にもなっています。

次は、いよいよ清掃の仕上げに6年生が登場します。明後日の6月5日に、プール内の清掃に取り組みます。

プール内の清掃のため、6年生は水着を着用しての作業となります。

体育発表会ですばらしい取組を見せた、6年生ですので、きっと6年生らしく活動すると思います。

上宇部小の5、6年生は、集団としてすてきな上級生です。



Before



After



Before



After



Before



After